

des millions de personnes dans le monde. Aujourd'hui, nous devons nous réunir de nouveau pour tracer une ligne d'action qui maintienne la reprise à un rythme sain et soutenu. Beaucoup d'autres sujets d'importance internationale figureront à l'ordre du jour à Porto Rico, entre autres des questions financières, monétaires et commerciales. Mais au centre des discussions, il y aura la question de déterminer ce que nos nations peuvent faire collectivement pour façonner un avenir plus prospère et plus sûr pour tous vos citoyens.

(C) Documentation de base

L'interdépendance qui s'est créée entre les démocraties industrialisées et la complexité des problèmes communs qu'elles doivent surmonter les ont amenées à reconnaître la nécessité que leurs dirigeants se consultent étroitement et coopèrent entre eux sur le large éventail des défis et des possibilités qui s'offrent à eux, et ce de façon permanente à la fois pour en arriver à un consensus sur les mesures communes à prendre et pour prévoir et résoudre les problèmes afin d'éviter qu'ils ne dégénèrent en crises.

Le Sommet de Rambouillet, qui a eu lieu du 15 au 17 novembre dernier, a souligné l'importance d'un échange de vues poussé entre les dirigeants des grandes démocraties industrialisées sur l'évolution de l'économie mondiale et les problèmes communs qui se répercutent sur leurs nations. A cette réunion, on a discuté, entre autres, des efforts en vue de favoriser la reprise économique, de réaliser une réforme monétaire